

校長だより

八幡台小学校

2024.5.17(金)

NO. 8

「リーディング DX スクール」

本年、本校はリーディング DX スクール事業に参加しています。聞きなれない言葉でするので、少し説明します。

【“リーディング DX スクール”は、GIGA 端末の標準仕様に含まれている汎用的なソフトウェアとクラウド環境を十全に活用し、児童生徒の情報活用能力の育成を図りつつ、個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実や校務DXを行い、全国に好事例を展開するための事業です。】

(「リーディング DX スクール」HP より)

LDX スクール HP ↓

これは文科省の事業で、全国約200校を指定し、上記のような目的のために指定校が取り組みを行い、その事例を全国に展開するものです。つまり、ごく端的に言えば、<GIGA タブレット><クラウド環境>を使いこなそう！ということです。取り組みについては、HP や校長だより等で保護者の皆様と共有していけたらと考えています。本年は、昨年以上に「GIGA タブレット」を効果的効率的使う！ことを目指しています。この取り組みに関し、各学年・各クラスから保護者の皆様にお願いすることも出てくるかと思いますが、ご理解ご協力よろしくお願いします。



スポーツテスト～シャトルラン～



6年生がスポーツテストで「シャトルラン」をしていました。コロナ禍で、子どもたちの体力低下がニュースとなっていましたが、本校の子どもたちの状況はどうでしょうか。スポーツテストの結果は、夏以降、個人評価としてプリント配布の予定です。

スポーツニュースを見ていると、世界各地で活躍する日本人選手の話題が日々放映されていますが、身近な話では、中学校・高校のクラブ活動が変革期を迎えているようです。クラブ活動の地域移行も大きな話ですが、それ以前に、クラブ活動をしない生徒が増えてきていて、各クラブの所属人数が減少しているとのことです。私はスポーツの楽しさを味わってきたと実感しているのですが、本校の子どもたちにも限られた時間・機会ではありますが、スポーツの楽しさを小学校時代から体感してほしいなと思っています。